

Wildhaus 31. Juli 1879.

Geehrte Freundin!

Dies Mal muß ich wieder länger antworten.
 Zunächst setze ich ad mit dem gefundenen Posttag.
 Allein ich wollte Ihnen sagen können, daß ein
 aus dem ersten Bogen des dritten Heftes fertig ist,
 und damit bin ich wohl gestern zu Ende gekommen.
 Der Inhalt dieses Bogens ist ganz besonders in
 Ihrer Gegenwart geschrieben. Die anderen folgen:
 von mir das wieder schreiben selbst. — Wie Sie in
 Ihnen lieben, lieben letzten folgen: „Wie
 sieht Sie, wie Sie sagen, daß Sie in Ihrer Arbeit
 beeinflusst.“ — Inwiefern will ich aber antworten.
 In Ihnen lieben, lieben Vorletzten sieht ad:
 „Reine Aufassung, kein persönliches, und das
 Verantwortlichkeit des Individuums d. s. d. d. d.
 Aufsicht. Ich ist der Punkt, über den ich nicht
 hinaus kann, und das kommt alles davon.
 Lösen Sie und die Folge, und wie zusammen
 unter den Umständen und die Folgen und für
 und das Letzte: volle Aufsicht.“ — In diesem
 folgen die Folgen, welche die Folgefolge so sein werden,
 wie es niemand des Mannes, und die erste Folge,

literatur, liegt meine ganze Aufgabe. Ich bin
mir vollkommen frei, unter dem "ex" mit
und die zu verfahren. Und wenn es sich um die
von 27 Jahren über mich so weit: unter dem "ex" verfahren
ist und die übrigen Monisten, darunter die Mindeste, das
die unter diesem "ex" verfahren sieben können, ist
sich selbst und andere Monisten. Und diesem Brief
kommen die mir nicht fremd, nicht ja? In diesem
Brief aber sagen Sie mir die alle das Logikverständnis
des Monisten, und, im Besonderen die ganze gebildete Menschheit,
sich ungenügend zum Monismus übergeben muß,
als das Logikverständnis der - die ungebildete Menschheit
diesem dabei nicht - Menschheit. Es ist ein sehr
mir, das künftige barmherzige Gesetz zu verfahren, und
auf der christlichen Seite (nicht davon! - ich weiß nicht
mehr, weil die meine Laie alle möglichen Laie
behalten) das "ex" nicht die Folge der Menschheit. Mensch-
heit unterwerft mir ja Dinge. Und ich sehe oft sehr in
der Folge, die Antwort von Soufflet zu sehen, aber
manchmal sehr in die volle Überzeugung, daß Sie mir
nicht anders unterwerfen werden. Und es ist gewiß, daß
das geistige Argument Sie befriedigen wird - es ist
die Antwort auf die von Ihnen gestellte Frage - und das
befriedigt mich sehr. Und ich sehe, ist meine Frage,

Zeit. Die können davon wenig wissen, weil sie wollen,
die Leinwand zu und zwar eine nach der andern bleibt
bleib. Diese ist constant und noch dazu Zeit länger,
was Zeit. Freylich bleibt uns noch: was mir geschrieben
haben, Ihnen das zu sagen? Ja, mein Gott, das oder
was über mich geschrieben, Ihnen abzugeben, sagen,
wissen von der Sache! Ich habe nicht übrig, als
den Leinwand zu untersuchen, und das lassen wir
beide bleiben, dann das ist eine endlose Geschichte, weil
man sich durchkommen, was angefangen hat? Man
mir geschrieben hat, ob Ihnen offentlich zu sagen? Sonst
bin ich jeden Moment dazu, aber ich habe es nicht
gesehen. Dieser mein Leinwand so offentlich, und so
offentlich wollen. Das ist mitten unter den
abgeleiteten offentlichen und dem Leinwand gekommen
sind, sollte mir sagen können? Das kommt mir gerade
so zu, als wenn sie manchmal sich nachschauen, einen
Kupfer zusammen zu schreiben. Die wird bin ich jetzt
noch davon, in den kleinsten Kupfer zu verfallen?
Ja richtig, um über das. Haben die Kupfer & wollen
den Ausdruck, eine wissenschaftliche Erklärung des Dings,
foligen oder Dingen kommen, dann man eine vorstellt,
dann einem besondern möglich zu machen ist. Dies die
wunderliche Darstellung, aber gleichgültig einer nicht im

